

BLOGDEIZQUIERDA.COM Noticias y opinión progresista | Director: Víctor Hernández

S&P y Fitch condicionan calificación de deuda de México a reformas privatizadoras #El11voMandamientoDeberíaSer

Las calificadoras de deuda Standard & Poor's (S&P) y Fitch Ratings, a quienes se les señala por haber sido parte de las causas por la crisis económica de 2008, declararon que una eventual mejora en la calificación de la deuda de México dependerá del tipo de reformas estructurales que se aprueben y de la implementación de las mismas.

De acuerdo con Notimex, en entrevista en la octava Cumbre Financiera Mexicana Latin Finance, los directivos de ambas calificadoras declararon que la calificación de la deuda de México podría mejorar si las reformas privatizadoras del Pacto por México de Enrique Peña Nieto se aprueban e implementa sin problemas.

"Si se empiezan a dar las reformas en la medida que se están planteando, sin que haya mayor dilución de las mismas, y se implementan de forma correcta, sí podremos estar hablando ya no solamente de (subir) un escalón, sino de más en el mediano plazo", dijo el director de S&P en México, Víctor Manuel Herrera.

Sin embargo, Herrera admitió que inclusive si no son aprobadas las reformas de Peña Nieto, inclusive si no sube la calificación de deuda de cualquier forma no se deterioraría.

Dijo también que de no aprobarse este año las reformas de Peña Nieto, sería difícil que se aprobaran el año que viene debido a la cercanía con las elecciones intermedias.

"Si no se presentan las iniciativas más importantes este año, difícilmente vamos a ver que se puedan aprobar el año que entra o el siguiente, porque ya se vienen las elecciones intermedias", declaró.